

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Une forte participation au « tournoi de Gégé »**

Bar-sur-Seine. La section tennis de table du Foyer Jean-Vilar rend désormais hommage, chaque année, à son ancien dirigeant Gérard Kerlau, dit Gégé.

Sylvie Virey

L'émotion était au rendez-vous samedi dernier dans le gymnase Paul-Portier où le souvenir de Gérard Kerlau – « Gégé » – est encore bien présent.

Parti trop tôt, ce bénévole dévoué a su transmettre à la fois sa passion pour le tennis de table, et sa bienveillance aux personnes qui l'ont côtoyé. Les dirigeants de la section tennis de table du Foyer Jean-Vilar ont la volonté de perpétuer ce souvenir.

C'est ainsi, que cette année encore, était organisé le «

tournoi de Gégé ».

48 pongistes s'y sont illustrés venus de Troyes, Moussey, Brienne-le-Château et Bar-sur-Seine bien sûr.

Le meilleur joueur aubois, Christophe Do, N°727 français, a emporté logiquement ce tournoi, tandis que les autres ne déméritaient pas.

« Les trois nouvelles tables et l'ordinateur acquis par le club nous ont bien aidés », se sont par ailleurs réjoui les bénévoles qui ont assuré la buvette et la vente de sandwiches.

Tous, ainsi que Patrice Ludinard, le responsable de la section, ont apprécié les visites de Patrick Lombard, le président du comité de l'Aube de tennis de table, Jean-Claude Liébon son collègue, Cécile Deharbe ad-

jointe au maire, et Dominique Baroni, le premier magistrat.

La journée s'est déroulée de manière tout à fait conviviale et s'est conclue par une remise de récompenses appréciée.

Avant le tournoi, une gerbe avait été déposée sur la tombe de Gégé, en compagnie de Karine, sa fille, et son mari.

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine à pareille époque.